

POLITIQUE CONSEIL RÉGIONAL

Quatre conseillers socialistes prennent position contre Center Parcs

Les quatre élus PS du Jura à la Région ont choisi d'afficher leur opposition aux projets de Poligny et du Rousset (Saône-et-Loire). Explications à l'appui.

Alors que la présidente socialiste du conseil régional, Marie-Guite Dufay, a régulièrement affiché son soutien aux deux projets de Center Parcs à l'étude en Bourgogne-Franche-Comté (Poligny et Le Rousset), sa majorité ne semble plus tout à fait sur la même longueur d'ondes. Les quatre conseillers régionaux socialistes du Jura (Sylvie Laroche, Valérie Depierre, Pierre Grosset et Frédéric Poncet) se sont positionnés contre lundi soir, 17 octobre, au cours d'un café-débat organisé à Lons-le-Saunier sur le thème de « l'éthique en politique ».

Cette prise de position n'était pas concertée entre nous quatre mais le sujet des Center Parcs est arrivé dans la discussion et compte tenu de la thématique de la soirée, il était difficile de faire de la langue de bois », précise la vice-présidente du conseil régional, Sylvie Laroche qui par ailleurs assume les conséquences de ce positionnement.

« Je me doute bien que ça ne va pas faire plaisir à tout le monde mais,



■ Les quatre conseillers régionaux PS du Jura (Sylvie Laroche, Frédéric Poncet, Valérie Depierre et Pierre Grosset) voteront contre les aides de la Région aux projets de Center Parcs. Photo François TONNERRE

même si on appartient à une majorité, il y a quelques dossiers sur lesquels on peut avoir une liberté d'expression et de vote. »

Pour l'élué dolois, c'est l'existence de deux projets Center Parcs à l'échelle de la grande région qui a dicté sa décision. « Jusque-là, je n'avais eu à me pencher que sur le dossier de Poligny et mes interrogations étaient déjà nombreuses. Mais avec la fusion, j'ai eu à connaître du dossier du Rousset et là je me dis que ce n'est pas possible : deux pro-

“ Je me doute bien que ça ne va pas faire plaisir à tout le monde ”

Sylvie Laroche vice-présidente du conseil régional

jets à moins de 200 km, ça me paraît compliqué. Mais ce n'est pas tout : il y a aussi le problème de la ressource en eau notamment à Poligny, le montage financier qui sollicite grandement les collectivités dans une période de contrainte budgétai-

re et la qualité des emplois proposés. »

Aux affaires depuis décembre dernier, la majorité régionale socialiste enregistre, avec le dossier Center Parcs, sa première ligne de fracture.

Stéphane Cléau